



完成した津波避難タワーに避難する皆さん

地域の安心安全のために**■津波避難タワー完工式／B・Fブロック**

旧静波西保育園跡地（Bブロック）と市営住宅東海団地跡地（Fブロック）に建設を進めてきた津波避難タワーの完工式が7月18日、各津波避難タワーで行われました。

完工式に合わせ、津波避難訓練が行われ、周辺住民の皆さんが、避難経路やタワー屋上までの避難時間を確認しました。

内藤利春静波区長は「地域の財産として、避難訓練だけでなく、常に利活用できるようにしていきたい」と話しました。

牧之原の地で知恵を出し合おう**■牧之原サテライトキックオフ・イベント**

地域の皆さんと静岡県立大学の教員や学生が、未来に向かって一緒に知恵を出し合う「地（知）の拠点」事業（C.O.C）がスタートしました。

7月12日、県立大学「ふじのくに」みらい共育センターによる「牧之原サテライト（出張所）キックオフ・イベント」がさざんかで開催され、大学の教員や学生、市民など約130人が参加しました。

イベントでは「あなたと大学と一緒にできることは」をテーマに、空き家の有効活用や農業体験など、活発な意見を出し合いました。



グループごとに対話をを行う参加者の皆さん

宝くじ助成で消火活動の資機材整備**■自治総合センターコミュニティ助成事業**

静波4丁目自主防災会では7月、宝くじの社会貢献広報事業として、一般財団法人自治総合センターが行う「地域防災組織育成助成事業」を活用して、消火活動で使用する資機材を整備しました。

整備した資機材は、可搬ポンプ（C-1級）やポンプ用台車、吸管、管操、消防ホースです。

この事業によって、自主防災会の充実や強化が図られるとともに、災害時の初期消火活動など、地域の安全安心を守るために有効に資機材が活用されます。



整備された可搬ポンプや吸管、消防ホースなどの資機材

安全安心なまちづくりのために**■青色防犯パトロール車寄贈**

葉山産業株式会社（波津）が、設立21周年を記念した社会貢献活動の一環として、市に青色防犯パトロール車を寄贈しました。

7月21日には、寄贈式が市役所棟原庁舎で行われ、葉山勝之社長は、「この地域がより安全で安心なまちであるよう、役に立てればありがたい」と話しました。

市長は「地域の子どもたちや防犯のために使わせていただきます」と感謝の言葉を述べ、葉山社長に感謝状を贈りました。



葉山社長からマスコットキーを受け取る市長

広報担当がどこにでも取材に行きます。

あなたの身近にあるホットで楽しい話題やイベントなどの情報を待ちしています。

秘書広報課 ☎052 230052 ✉seisaku@city.makinoohara.shizuoka.jp



©国土交通省中部地方整備局静岡河川事務所 表彰式に参加した細江区の皆さんと国土交通省の担当者

地域の力で海岸をきれいに**■平成27年度河川・海岸の美化・愛護表彰式**

河川・海岸の美化・愛護表彰式が7月22日に国土交通省静岡河川事務所で行われました。

これは、静岡河川事務所管内の河川・海岸の美化・愛護活動に顕著な功績のあった団体を表彰するものです。

今年度は細江区が、駿河海岸・事務所長表彰を受け、国土交通省からの感謝状を受け取りました。細江区は平成19年から毎年1回の海岸清掃活動を続けており、区役員や小学生、地域住民およそ100人が参加し、海岸美化に努めています。

杉本好示細江区長は「今回表彰を受けたことは、区民の皆さんのご尽力のお陰です。今後もこの活動を継続していきたい」と話してくれました。



実際に手で触れお茶の違いを確かめる子どもたち

落語の多彩な表現力を間近で体感**■子ども寄席／坂部小学校**

落語家の桂米多郎さんによる「子ども寄席」が7月6日、坂部区民センターで行われ、坂部小学校の4年から6年生51人がプロの落語を間近で楽しみました。

この企画は、相良商工会青年部OB有志「遊人塾」が落語にもっと親しんでもらおうと開催。米多郎師匠は、児童らに手ぬぐいや扇子の使い方、落語の楽しみ方などを伝授しました。

児童たちは「表現力が多彩で楽しかった」、「また寄席に行ってみたい」と喜んでいました。



本物の落語を楽しむ子どもたち

五感で感じるお茶の奥深さ**■市認定農業者協議会一番茶品評会**

市内の生産農家でつくる市認定農業者協議会は7月6日、さざんかで一番茶品評会を開きました。

品評会には、同協議会の個人・共同製茶工場から86点が出品され、審査員が味、香気、水色、外観の4項目を審査。最優秀賞の市長賞には、山は萩間茶農協（東萩間）が輝きました。

品評会は一般公開され、市内8小学校の3年生387人も見学しました。児童は、お茶教室でお茶の味や香りを楽しみながら、お茶の奥深さに感動していました。